

Des journées d'hommage à Fidel ont lieu au Venezuela



La Havane, 9 août, (RHC).- Le Venezuela a entamé les journées d'hommage à Fidel Castro à l'occasion dimanche du 91^e anniversaire de sa naissance par l'intervention de l'ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco, dans un programme de la chaîne de la télévision vénézuélienne VIVE TV.

L'ambassadeur cubain a évoqué des passages de la vie du leader historique de la Révolution cubaine depuis sa jeunesse jusqu'à l'amitié qui l'a lié au Commandant Hugo Chavez, décédé en mars 2013.

«Le legs de Fidel, pour Cuba et pour les peuples du monde, est impérissable. Depuis qu'il était étudiant, sa vocation intégrationniste et solidaire a guidé sa lutte politique. » a souligné l'ambassadeur Rogelio Polanco.

VIVE TV passera cette semaine toute une série de documentaires sur la vie et l'œuvre de Fidel Castro.



Radio Habana Cuba